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２００８～２００９年度ＲＩテーマ

会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

9 月 24 日（水）・・・フォーラム「新世代月間について」
10 月１日（水）・・・会員卓話「岩下廣美君」
10 月 8 日（水）・・・職場訪問

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング「それでこそロータリー」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．幹　 事　 報 　告
６．出　 席　 報　 告

７．ハッピー BOX 披露
８．委　員　会　報　告
９．会員卓話「水浦達博君」
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【新世代の為の月間】

第1039回の記録　  平成 20 年 9 月 10 日第1040回　  平成 20 年 9 月 17 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　今日は１０３９回の例会です。

　本日のビジターは高鍋ロータリークラブ会長木村貞
夫君と河野浩二君です。
　そしてゲストに西臼杵教育事務所所長杉田茂延様で
す。後程卓話をお願いしたいと思います。

　本日の話は宮崎県の宮崎の語源についてお話いたし
ます。
　神武天皇が皇太子の頃の住まいを『宮』と言い、宮
があった所という事で、宮崎といわれるようになった
そうです。（『崎』というのは何々があった場所として
使われた）
　神武天皇は高原町の皇子原で生まれ、１５歳で皇太
子になり、４５歳になった時日本を統一しようと言っ
て、日向の美々津港から船出し、奈良県の柏原で天皇
に即位しました。その時『八紘一宇』と言って戦った
そうです。
　それで、初代神武天皇から２６００年後の昭和１５
年に国をあげてお祝いしようと、今の平和の塔（昔は
八紘台と言った）を造った。その時の予算が当時の３
６万円（昭和７年に今の県庁が７０万円で今の５０億
円）だったそうです。又、その時の県知事が相川勝六
さんで、彼がイギリスに留学した頃の学友が秩父宮様
で平和の塔に『八紘一宇』刻んである字は宮様の字だ
そうです

会長 の 時 間 太田　忍 君

高鍋ロータリークラブ
会長木村貞夫君と河野浩二君

西臼杵教育事務所所長杉田茂延様（中央）



梶田　與之助会長
郡司　武俊幹事
垂水　敏雄会計
藤堂　孝一　君
吉田　康一郎君
中武　幹雄　君

　出席状況　第 1035 回
　　　平成 20 年 8 月 6 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　25 名
　　　　　　　 (内免除 1名 )
出 席 者 数　　　21 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　　87.0 ％
メークアップ　 　　1名
修正出席率 　 　91.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※水浦達博君～
　夫人誕生月と・本人誕生月のお返し
　　　　　　　　　　　　　　　　 「ニコニコへ」
※永野陽子君～
　入会時は３１歳でしたが・・もう３６歳になり
　ました。ありがとうございました。
※荒武義博君～
　今月が？忘れていました・・ありがとうござい
　ました。何かプレゼントを・・と思いましたが
　今までしてないので変に思われるといけないの
　で「言葉」だけにしておきます。
※太田忍会長～
　ただ今住吉電気より買いました「ダイエットマ
　シーン」で減量しています。
　　　　　　　　　メタボ防止に励んでいます。

○例会変更通知～なし
○高鍋 RC より～
　第６７回「歯車会」組み合わせ表「６名の参加」
○ガバナー事務所より～
　「アーカイブ委員会設置」についてのアンケート
○ガバナーエレクト事務所～
　ガバナー選出に伴う協力金のお願い。
　１名当り￥６．０００の協力をお願いします。
　前年度会長･幹事会にて承認済みとの事。
　　　　　　　　　　　　　　（理事会協議事項）

幹事 報 告 吉田　康一郎 君 今月 の セ レ モ ニ ー

委員 会 報 告
○　情報委員長　　　林　厚雄 君
【ロータリーの友 9月号より　世代のための月間】

○　右開ページ（6P) 地域経済を活性化する。
　イズミヤ（株）社長林　紀男さんの話の中で宮
崎県の東国原知事の記事が記載されています。ま
た、その前後の記事もご覧下さい。
○　右開ページ（13Ｐ）の卓話の泉に、適正飲酒
の十か条が記載されていますが、お酒を飲む機会
が多い人は必見です。

○　左開ページ（36Ｐ）にロータリー米山奨学事
業の基礎知識で寄付金の使われ方や寄付金の税控
除について記載されています。
○　左開ページ（6Ｐ）～｢若い人のためにできる
こと」日本のロータリクラブが、国内及び海外の
子供たち貢献している記事をご覧下さい。

　ゲス 卓 話ト
○　西臼杵教育事務所長　　杉田茂延さん
１）日本は人材で成り
　　立っている。
２）ジンザイにもいろ
　　いろあり。
３）北風策と太陽策。
４） Ｔ教頭先生。

☆心に染みるとても素
　晴らしいお話をして
　いただきました。

聞き入る会員の皆さんの様子

西臼杵教育事務所長 杉田さん

ロータリーの友を読もう！
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